



若い世代にこそ
あんなのさうこしやない
もんがほしいわー

北海道百年スイーツ
「月寒あんぱん」の本間社長が語る
北海道産小豆への
こだわり

株式会社ほんま 代表取締役社長 本間 幹英さん
株式会社ほんま 営業本部長 伊藤 功さん

これぞ定番!
懐かしい味!



定番の「月寒あんぱん」。
味はこしあん、黒糖あん、南瓜あん、
黒胡椒あん、抹茶あんの5種類。月寒
あんぱん本舗の他、全道のスーパー
などでも販売中

今日ドッキリ! × 朝刊さくらん × 地域新聞 ふりっぱー

北海道の
生産者を応援!

あんこプロジェクト

始動!

消費が落ち込んでいる北海道産小豆を何とかしたい…!
そんな熱い想いで始まった「あんこプロジェクト」。
あんこLOVERのグッチーさん&桜井さんが、
北海道産小豆のさらなる可能性を求めて立ち上がります!



「和菓子を購入する年齢層は確実に下がってきています。昨今、SNSなどで見かける機会も増えた和菓子。」

「無限の可能性」
「あんこに秘められた無限の可能性」
「和菓子を購入する年齢層は確実に下がってきています。昨今、SNSなどで見かける機会も増えた和菓子。」

北海道企業としての覚悟と想い

創業から110年以上に渡り、「月寒あんぱん」など多くのあんこ商品を作り続けている月寒あんぱん本舗。使用している小豆は全て北海道産。「当たり前」のことですが、地元のものだから使い続けているのです。道産小豆は「月寒あんぱん」の必要不可欠な要素。これからも、農家さんには安定供給を目指していただき、我々は必死にそれを使っていきたい」と話すのは、5代目社長の本間幹英さん。北海道の企業として、今後どのようなことがあっても道産小豆を使い続ける覚悟を持っています。

「『美家では毎年お正月にぜんざいを食べていた』という桜井さんの推しあんこはぜんざい。一方、グッチーさんの推しあんこはおはぎで、『おはぎの場合はつぶあんが良いですね』と、まさかの寝返り発言!? 結局、どちらもおいしいということですね。」

「『美家では毎年お正月にぜんざいを食べていた』という桜井さんの推しあんこはぜんざい。一方、グッチーさんの推しあんこはおはぎで、『おはぎの場合はつぶあんが良いですね』と、まさかの寝返り発言!? 結局、どちらもおいしいということですね。」

● コロナ禍で落ち込んだ北海道産小豆の消費量
北海道は小豆の全国生産量の約9割を占めます。新型コロナウイルス感染症の影響で土産物需要などが急激に落ち込み、北海道産小豆の消費量が減少しています。



味は「ゴキゲンあずき」「オネガイかぼちゃ」「トキメキめろん」の3種類で、各2個ずつ全6個入りで916円(税込)

「月寒あんぱん」など多くのあんこ商品を作り続けている月寒あんぱん本舗。使用している小豆は全て北海道産。「当たり前」のことですが、地元のものだから使い続けているのです。道産小豆は「月寒あんぱん」の必要不可欠な要素。これからも、農家さんには安定供給を目指していただき、我々は必死にそれを使っていきたい」と話すのは、5代目社長の本間幹英さん。北海道の企業として、今後どのようなことがあっても道産小豆を使い続ける覚悟を持っています。

若い世代にも届け! 新商品「LUNAN」の開発

しかし、購買意欲のある若者にうまく売ることができていない現状がある。小豆の美容や健康面でのアピールや、パッケージの工夫などで、その状況を打破したい」と本間社長。そこで新たに手掛けたのが、「LUNAN」というお菓子です。

「若い世代にも届け! 新商品「LUNAN」の開発」
イタリ語で月を意味するルナに、あんこのアンを組み合わせたネーミング。ポップなパッケージのデザインなどは20代の女性が手掛けたそう。商品開発を担当する伊藤本部長は「我々には思いもつけないものができ上がりました」と開発当初を振り返ります。バターが香るしっとりクッキーに、同店自慢のあんこがぎゅっと詰まった一品。現在は月寒総本店のみでの販売ですが、「評判が良いので、今後は販売場所を増やしていきたい」とのことです。

「『美家では毎年お正月にぜんざいを食べていた』という桜井さんの推しあんこはぜんざい。一方、グッチーさんの推しあんこはおはぎで、『おはぎの場合はつぶあんが良いですね』と、まさかの寝返り発言!? 結局、どちらもおいしいということですね。」

「『美家では毎年お正月にぜんざいを食べていた』という桜井さんの推しあんこはぜんざい。一方、グッチーさんの推しあんこはおはぎで、『おはぎの場合はつぶあんが良いですね』と、まさかの寝返り発言!? 結局、どちらもおいしいということですね。」

● もっとあんこを身近に! 斬新なアイデア続々!
和菓子のイメージが強い小豆ですが、「あんこはオールマイティ。流行りのマリトッツォに入れても良いかも」とグッチーさん。もつと気軽に小豆を楽しめるお店が増えれば、若者にも身近な存在になるのではと話すお二人。消費を伸ばすためには、甘さ以外の味付けもアリという話になり、小豆カレーや小豆ラーメンなどのアイデアも飛び出しました。豆の栄養面を打ち出すのも良いのでは? という意見なども出たところで、桜井さんが最後に一言。「でもやっぱり、甘い方がいいかな(笑)」。

あんぱん祭り 開催予定!
JPO1まつり あんぱん祭り 11/16(火)・17(水)
場所:札幌駅前地下歩行空間 北3条交差点広場(西)
十勝毎日新聞社 あんぱん祭り 11/13(土)・14(日)
場所:とから藤丸百貨店 ふれあい広場(仮)
※新型コロナウイルス感染症の影響などにより、イベント内容の変更、もしくは中止となる場合がございます。詳細はふりっぱーwebにて確認ください。

取材協力 月寒あんぱん本舗 月寒総本店
札幌市豊平区月寒中央通8丁目1-10
月寒中央ビル 1階
TEL.011-851-0817
☎10:00~18:00 休1/1~3



取材協力 HBC北海道放送
今日ドッキリ!
毎週 月-金
あさ3:49~7:00

朝刊さくらん
毎週 月-金
あさ6:30~9:00



グッチーさん
月曜~金曜夕方HBC北海道放送の人気番組「今日ドッキリ」のMCとして活躍中

桜井 宏さん
月曜~金曜あさ6:30からHBCラジオで放送中の「朝刊さくらん」のメインパーソナリティ

誌面では語りきれなかったお二人の「あんこ愛」はふりっぱーwebにて公開中!



「果たしてどんなコラボ商品ができるのか?」をうご期待! / あんこプロジェクトの続報は「ふりっぱーweb」にて随時更新!